

Pressemitteilung vom 19. April 2022

Zensus 2022: Noch vier Wochen bis zum Stichtag!

BREMEN – In knapp vier Wochen ist der Stichtag des Zensus 2022. Ab dem 15. Mai gehen in Bremen und ganz Deutschland tausende ehrenamtliche Erhebungsbeauftragte los und interviewen ausgewählte Haushalte innerhalb eines Zeitraums von drei Monaten. Die Eigentümer:innen von Wohngebäuden und Wohnungen erhalten Post vom Statistischen Landesamt im Rahmen der Gebäude- und Wohnungszählung. Die Angaben hierzu sollen in erster Linie von den Auskunftspflichtigen online getätigt werden. Der Zensus wird durchgeführt, um zu ermitteln, wie viele Menschen in Deutschland leben, wie sie wohnen und arbeiten. Viele Entscheidungen in Bund, Ländern und Gemeinden beruhen auf Bevölkerungs- und Wohnungszahlen.

Um die Bürger:innen in Bremen bei der Beantwortung der Zensusunterlagen zu unterstützen, wird im Statistischen Landesamt Bremen das Bürgerinnen- und Bürgerbüro Zensus (BBZ) eröffnet. Dort können die im Zensus 2022 befragten Personen unter anderem Hilfe bei der Ausfüllung ihres Onlinefragebogens erhalten. Aufgrund der Pandemie ist hierfür eine Terminbuchung im Vorfeld notwendig. Ab Mai können unter www.statistik.bremen.de/zensus2022/bbz Termine vereinbart werden. Bei dem Besuch im Bürgerinnen- und Bürgerbüro müssen die erhaltenen amtlichen Unterlagen mitgebracht werden: Darauf sind wichtige Zugangsdaten vermerkt, welche für die Beantwortung der Fragebogen notwendig sind.

Auf den Websites www.zensus2022.de und www.statistik.bremen.de/zensus2022 sind weitere Informationen zum Zensus 2022 abrufbar.

Alternativ können sich Bürger:innen an eine gesonderte Zensus-Hotline unter (0421) 877 4444 wenden.